



WAHLEN DER FEUERWEHR – EINTRAG IM FDISK

Wahlen von Feuerwehren, welche nicht mit dem Programm FDISK arbeiten sind vom zuständigen Abschnittsfeuerwehrkommando einzutragen.

1. Anlage einer Wahl

- a) Menüpunkt –Wahlen
- b) Neue Wahl

The screenshot shows the FDISK software interface. The top bar includes 'TESTSYSTEM', 'FDISK', and the logo. The left sidebar contains a menu with 'Wahlen' highlighted. The main area displays a table of election records with columns for 'Instanzart', 'Instanz', 'Wahldatum', and 'Status'. A red arrow labeled 'a)' points to the 'Wahlen' menu item, and another red arrow labeled 'b)' points to the 'Neue Wahl' button in the top right of the main area.

Instanzart	Instanz	Wahldatum	Status
FF	Melk	13.01.2006	BESTÄTIGT DURCH LFKDO
FF	Melk	15.01.2010	BESTÄTIGT DURCH LFKDO



3. Eintragung der Wahldaten

- a) Datum
- b) Uhrzeit von
- c) Uhrzeit bis
- d) Ort des Wahllokals
- e) Wahlleiter
- f) Wahlbeisitzer – über Dropdown auswählen
- g) Anzahl der anwesenden Wahlberechtigten (ist die eingetragene Anzahl geringer als die Hälfte der Wahlberechtigten wird automatisch der Vermerk „1/2 Stunde Wartezeit vom System gesetzt“)
- h) speichern

The screenshot shows the FDISK election entry form. The form is divided into two main sections. The top section contains summary statistics for the fire station (Instanz 12217, Melk). The bottom section contains the election data entry fields. Red arrows point from the list items a) through h) to the corresponding fields in the form.

Instanz	12217	Melk	*
Aktive Mitglieder	52		
Mitglieder Nicht Aktiv/Reserve	21		
Mitglieder Feuerwehrjugend	6		
Wahlberechtigte Mitglieder	74		
Status			

Wahldatum	<input type="text"/>	*
Beginn/Ende der Wahl	<input type="text"/> Ende <input type="text"/>	*
Wahllokal	<input type="text"/>	*
Wahlleiter	<input type="text"/>	*
Wahlbeisitzender	<input type="text"/>	*
Wahlbeisitzender	<input type="text"/>	*
Anwesende wahlberechtigte Mitglieder	<input type="text"/>	*
1/2 Stunde Wartezeit	<input type="checkbox"/>	
Einsprüche bzw. Entscheidungen der Wahlleitung	<input type="text"/>	

Zurück **Speichern** Löschen Neu



4. Eintragen des gewählten Feuerwehrkommandanten und Feuerwehrkommandantenstellvertreters

- a) Nach dem Speichern werden rechts die Menüpunkte zum Eintragen des Feuerwehrkommandanten und Feuerwehrkommandantenstellvertreters freigegeben.

The screenshot shows the 'Wahlen erfassen' (Record Elections) page in the FDISK system. The page includes a header with 'TESTSYSTEM' and 'FDISK' logos, and a navigation menu on the left. The main content area contains a form for recording election data. A red arrow points from the text above to the 'Kommando' section on the right side of the form.

Field	Value
Instanz	12217
Aktive Mitglieder	52
Mitglieder Nicht Aktiv/Reserve	21
Mitglieder Feuerwehrjugend	6
Wahlberechtigte Mitglieder	74
Status	
Wahldatum	
Beginn/Ende der Wahl	Ende
Wahllokal	
Wahlleiter	
Wahlbeisitzender	
Wahlbeisitzender	
Anwesende wahlberechtigte Mitglieder	
1/2 Stunde Wartezeit	<input type="checkbox"/>
Einsprüche bzw. Entscheidungen der Wahlleitung	

Buttons: Zurück, Speichern, Löschen, Neu

Right sidebar menu:

- Informationen
 - Weitere Information über den ausgewählten Bereich erhalten Sie auch über die Tiefennavigation
- Kommando
 - FKDI
 - 1. FKDI/STV
- Berichte
 - Wahlmeldebögen drucken



5. Eintragen des Wahlergebnisses

- Auswahl der Mitglieder für die ein Wahlvorschlag vorliegt, bei jedem Mitglied ist die Anzahl der auf dieses entfallenen Stimmen einzutragen.
- Eintragen der Anzahl der abgegebenen Stimmen, der ungültigen Stimmen und der gültigen Stimmen.

Die Anzahl der Summe der Stimmen bei den Wahlvorschlägen muss mit den gültigen Stimmen übereinstimmen.

Die Anzahl der abgegebenen Stimmen muss mit der Summe der ungültigen und gültigen Stimmen übereinstimmen.

Diese Angaben werden vom System überprüft.

- Ein Speichern ist nur möglich wenn diese Angaben richtig sind.
- Zurück

Hier ist falls ein zweiter Wahlgang erforderlich war, das Ergebnis dieses Wahlganges einzutragen. Sollte es zu einer Losentscheidung gekommen sein, ist nur dieser einzutragen.

Beim Feuerwehrkommandantstellvertreter ist der gleiche Vorgang durchzuführen.

TESTSYSTEM **FDISK** Feuerdateninformationssystem und Katastrophenschutzmanagement

Wahlen / Wahl / Wahl festhalten

Alle Änderungen wurden erfolgreich gespeichert!

Mitglied	Stimmen	
Reiter Thomas, HBI , 91	49	<input type="checkbox"/>
Bauer Gregor, OLM , 37	4	FEHLENDE LEHRGÄNGE <input type="checkbox"/>
Datensätze 1-2 von 2		

Wahmeldeblätter

Datensatz wurde erfolgreich gespeichert!

Funktion: Feuerwehrkommandant

Mitglied: Thomas Reiter

Abgegebene Stimmen:

Ungültige Stimmen:

Gültige Stimmen:

Zurück Löschen



6. Unterschriften der Wahlleitung

Für die Mitglieder der Wahlleitung (nicht den Wahlvorsitzenden) muss ein persönliches Login vorhanden sein. Sollte eines der Mitglieder kein Login haben ist eines anzulegen.

Mit Klick auf den Vermerk „UNTERSCHREIBEN“ wird ein WebPage-Dialog geöffnet. Hier ist vom jeweiligen Mitglied der Wahlleitung der Loginname und das Passwort einzugeben und auf den Button „Unterschreiben“ zu klicken.

The screenshot shows the FDISK web application interface. The main window is titled 'Wahlen erfassen' and contains a form with the following fields: Instanz (122), Aktive Mitglieder (1117), Mitglieder Reserve, Mitglieder Feuerwehrjugend, Wahlberechtigte Mitglieder, Status, Wahldatum, Beginn/Ende der Wahl, Wahllokal, Wahlleiter, Wahlbeisitzender, Wahlbeisitzender, Anwesende (50), Wahlberechtigte Mitglieder, 1/2 Stunde Wartezeit, and Einsprüche bzw. Entscheidungen der Wahlleitung. A 'Webseitendialog' is open over the form, titled 'Unterschreiben', with fields for 'Login' (fw_matzleinsdorf_12215) and 'Passwort', and buttons for 'Abbrechen' and 'Unterschreiben'. The dialog title bar shows the URL 'https://test.fdisk.at/fdisk/module/wahlen/wahlbeisitz_unt'. On the right side of the main window, there is a sidebar with sections: 'Informationen', 'Kommando' (with links to AFKDT and AFKDTSTV), 'Leiter der Verwaltung' (with link to AFKDOLDV), and 'Berichte' (with link to Wahlmeldeblätter drucken). The bottom of the main window has buttons for 'Zurück', 'Speichern', 'Löschen', and 'Neu'.

Haben die Mitglieder der Wahlleitung elektronisch unterschrieben, kann das Wahlmeldeblatt abgesendet werden.



7. Absenden der Wahl

- a) Sind alle Wahldurchgänge eingetragen und haben die Mitglieder der Wahlleitung ihre elektronische Unterschrift geleistet, ist das Wahlmeldeblatt abzusenden.

The screenshot shows the 'Wahlen erfassen' (Record Elections) form in the FDISK system. The form includes the following fields and data:

- Instanz: 12217 / [dropdown]
- Aktive Mitglieder: 52
- Mitglieder Nicht Aktiv/Reserve: 21
- Mitglieder Feuerwehrjugend: 6
- Wahlberechtigte Mitglieder: 74
- Status: [dropdown]
- Wahldatum: [input]
- Beginn/Ende der Wahl: [input] Ende [input]
- Wahllokal: [input]
- Wahlleiter: [input]
- Wahlbeisitzender: [dropdown]
- Wahlbeisitzender: [dropdown]
- Anwesende wahlberechtigte Mitglieder: [input]
- 1/2 Stunde Wartezeit:
- Einsprüche bzw. Entscheidungen der Wahlleitung: [input]

Buttons at the bottom: Zurück, Speichern, Löschen, Neu, Absenden. A red arrow points to the 'Absenden' button with the label 'a)'.

Left sidebar menu items: FW, FW, Aktien, Ansuchen (25/40/50), Ansuchen VDZ/VDM, Atemluftflaschenfüllbuch, Atemschutzschießbuch, Bekleidung, Datenexport, Dienstpostenplan, Einsatzberichte, Einsatzverrechnung, Einheitsarbeiten, Fahrzeuge, FJ-Statistik, Ford-Ansuchen(Fahrzeuge), Ford-Ansuchen(Geräte), Fremdadressen, Fungeräte, Geräte, Mitglieder, Rechnungswesen, Sirenensteuerungen, Tätigkeitsberichte, Übungsberichte, Wahlen, BEWERBSVERWALTUNG, GLOBALE SUCHE, JUGENDLAGER, KURSVERWALTUNG, LOGINS.

Right sidebar: Informationen (Weiterer Information über den ausgewählten Bereich erhalten Sie auch über die Tiefennavigation), Kommando (FKDT, 1. FKDTSTV, 2. FKDTSTV), Berichte (Wahlmeldeblätter drucken).